

KONZERT, MUSIK, BIEL/BIENNE

REMEMBER THOMY

Thomy Kiefer, Solothurner Gitarrist der ersten Stunde

Er erlangte auf Grund seines unverkennbaren Spiels nationale und internationale Bekanntheit und Anerkennung; spielte in Bands wie Kaktus, Krokus, Henry And The Cityleaders oder der Thomy Kiefer Band. Leider verstarb er viel zu früh.

Um seiner zu gedenken, haben einige der damaligen Musikergefährten im Mai 2022 ein Tribute-Konzert abgehalten. Das positive Echo auf diesen Anlass und die Nachfrage bewogen die Musiker, sich zu einer festen Band zu formieren: Remember Thomy.

Das Repertoire enthält Titel, die Thomy in seinem Leben spielte: einerseits Covers von Canned Heat, Doors, Cream, Fleetwood Mac, Jimmy Hendrix, Rolling Stones usw. und andrerseits Eigenkompositionen von Kaktus, Krokus, City Leaders, Thomy-Kiefer-Band, Blue Wave usw.

Remember Thomy sind:

Fernando von Arb, elektrische Gitarre

Fernando war in der «mittleren» Phase im Musikerleben von Thomy dessen Weggefährte. Er teilte sich mit ihm zwischen 1974 -1982 bei Krokus auf den ersten fünf LP's die Gitarrenparts. Aktuell ist er nach wie vor bei Krokus sowie in seiner eigenen Band «Bad Ass Romance» engagiert.

Ben Jeger, elektronische Orgel

Ben ist Filmkomponist («Der Verdingbub», «Beyto») und ist immer wieder mit Bands und in Soloprojekten verschiedenster Art unterwegs. Er spielte auf der zweiten Krokus-LP «To you all» die famose Hammondorgel in dem von Thomy geschriebenen und gesungenen Song «Tryin' hard».

Pierre-Alain Kessi, elektrische Gitarre, Gesang Die Wege von Pierre-Alain und Thomy kreuzten sich nach der Rückkehr von Thomy aus den USA im Jahr 1982. Pierre-Alain und Thomy bildeten bei «Henry and the Cityleaders» eine wunderbar

harmonierende Gitarrenabteilung.

Peter Kohler, Schlagzeug

Peter kommt vom Jazz, interessierte sich aber auch für die Blues- und Rockmusiker in town und damit auch für Thomy, mit dem er aber nie zusammenspielte. Peter wandte sich in den letzten Jahren vermehrt der Rockmusik zu und spielt aktuell in einer Band, die Songs aus den 60ern bis 80ern-Jahren covert.

Miro Rutscho, Bass

Und noch ein Musiker, der eher vom Jazz kommt und – mit seinem zarten Alter – nie mit Thomy spielte. Er stiess an der tribute night im Mai 2022 zur Band und verzückt seither mit seinem Bassspiel die Leute.

Marko Dermelj, elektrische Gitarre, Gesang

Marko und Thomy bildeten in der frühen Phase bei Kaktus ein formidables Gitarrenduo. Nach der Krokus- und Gianna Nannini-Zeit fanden die Beiden wieder zusammen bei Blue Wave und der Thomy Kiefer Band.

ÖFFNUNGSZEITEN



CONTACT

Le Singe Untergasse 21 / Rue Basse 21 2502 Biel/Bienne

kartellculturel.ch

